



Assemblée générale du FSE, nouvelle année ensemble

publié le 14/10/2013

mardi 5 novembre

Le Foyer socio-éducatif tiendra son Assemblée Générale mardi 5 novembre à 18h en salle 21.

Ordre du jour : renouvellement du bureau, bilan des premières actions (*cotisations, photos de classes, vente de petits pains*), organisation des diverses activités en cours, nouveaux et futurs projets...

Le FSE réunit des élèves, des parents, des professeurs et des membres de la communauté éducative du Collège. Y investir un peu de son temps permet de se rencontrer, de travailler ensemble autrement, de concrétiser des idées, de développer des projets.

Le dernier né : un **ludoclub**, destiné aux élèves souhaitant partager et découvrir des jeux de société.

Où ?

En salle de technologie 1.

Avec qui ?

M. Gazeau, professeur de technologie.

Quand ?

Le vendredi, dès le 8 novembre.

L'accueil se fera sur 2 créneaux horaires :

- 12h 12h45

- 12h50 13h35

Comment ?

16 élèves maximum par créneau, s'inscrire auprès de M. Gazeau. Afin de permettre la participation au plus grand nombre, la liste pourra être modulée par le professeur. Les élèves peuvent apporter des jeux. Le club est preneur de tout jeu inutilisé à la maison.

Vous souhaitez en savoir plus ? Rejoignez-nous mardi 5 novembre !

Les membres du FSE

Mmes Guilhem-Harant, Lachenal et Leblanc



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.